



Elections 2013

Professions de foi des candidats

CARLI Pierre

Cher(e)s Collègues,

Je sollicite à nouveau vos suffrages pour continuer à vous représenter au sein du CA de SUdF. Parmi les points qui me paraissent fondamentaux pour notre profession, il y a en 3 qui motivent mon engagement :

- Toutes les composantes de notre exercice doivent pouvoir s'exprimer au sein du CA. Cette diversité et cette union font la force de notre groupe. C'est un principe que j'ai développé au CNUH dont j'assume, aujourd'hui, la présidence. C'est aussi le meilleur mode de fonctionnement pour le CA de SUdF.
- Nous traversons une période à haut risque où la contrainte économique peut donner envie à certains de remettre en question nos organisations. Dans le domaine de l'urgence médicale, tout particulièrement préhospitalière, c'est au Médecin, représentant la santé et à la personne d'autre, de proposer les bonnes mesures basées sur le Juste Soin aux patients et assurant aussi la meilleure efficacité médico-économique pour notre système de soins.
- La Médecine d'Urgence a le droit d'accéder au rang de spécialité à part entière avec une formation spécifique : le DES de Médecine d'Urgence. Cette évolution est absolument nécessaire même si elle est déroutante pour les plus anciens d'entre nous qui viennent d'autres formations et qui n'ont pas eu la chance de bénéficier d'un tel parcours. C'est un gage de qualité pour l'avenir, et il faut soutenir ce projet.

SUdF et son CA ont un rôle incontournable dans ces domaines. Un nouveau mandat me permettra d'accompagner cette évolution nécessaire et attendue.

CIBIEN Jean-François

Je renouvelle cette année ma candidature pour un second mandat au sein du conseil d'administration de Samu-Urgences de France.

Responsable de l'UF CRRA - Centre 15 du Samu 82 depuis 2005, je travaille depuis 15 ans au sein du Pôle départemental des urgences de Tarn et Garonne, site pilote dans l'exercice polyvalent de la médecine d'urgence hospitalière et préhospitalière sur différentes structures d'urgence.

Depuis mon élection au CA de SUdF, je me suis investi sur le référentiel métier au sein des structures d'urgence, sur l'amélioration des pratiques professionnelles et sur la diminution de la pénibilité dans notre exercice quotidien (régulation postée en nuit profonde 46/82). J'appartiens au comité de suivi pour le projet de modernisation des Samu Centre 15.

Comptant sur votre soutien, je sollicite votre vote pour continuer à siéger au conseil d'administration de SUdF et poursuivre le travail engagé

LABOUREY Jean-Marc

J'ai le plaisir de proposer ma candidature au conseil d'administration de Samu-Urgences de France.

Actuellement praticien hospitalier, responsable du Samu-Centre 15-Smur de Besançon, j'ai acquis une expérience en médecine d'urgence de plus de 20 années.

Cela m'a permis d'apprécier l'évolution constante de la médecine d'urgence, imposant de nouvelles réflexions sur l'orientation de notre discipline, la sécurisation des systèmes, la gestion et l'évaluation du risque, mais aussi la mise en place de nouveaux processus organisationnels, de relations avec les différents partenaires et la création de filières de soins adaptées à certaines pathologies et aux risques émergents.

Passionné de logistique médicale, actuellement j'ai l'honneur d'être membre de la commission d'évaluation au sein de Samu-Urgences de France et participe au projet ASIP de modernisation des centres 15. Diplômé en Gestion des Risques et de la sécurité des établissements et réseaux de Santé, j'ai à cœur de mettre en œuvre et participer au développement de nouveaux schémas organisationnels pour assurer une prise en charge sanitaire optimale.

Toutes ces thématiques passent inévitablement par le maintien de nos connaissances médicales, la maîtrise et le développement d'une expertise dans des domaines aussi variés que la coordination des différents intervenants, les stratégies thérapeutiques, de gestion des risques organisationnels et environnementaux.

C'est pour toutes ces raisons que notre spécialité en médecine d'urgence doit s'imposer, eu égard au travail déjà accompli au travers d'un enseignement universitaire, de formations continues, et d'un exercice de qualité intégrant l'évaluation de nos pratiques au service des patients.

Notre métier se doit d'être encore plus valorisé, et encore mieux reconnu, en particulier auprès de nos élus et du grand public. Les défis à relever sont multiples et cruciaux

Mon engagement dans notre cause, me dirige vers cette collaboration au sein du Conseil d'Administration de Samu-Urgences de France, et cela grâce à vos suffrages à tous. Amicalement

LECARPENTIER Eric

Je me représente à vos votes pour renouveler mon mandat au conseil d'administration de Samu-Urgences de France. Profondément attaché à la médecine pré hospitalière et la conception de l'organisation des soins défendus par Samu-Urgences de France auprès de nos institutions et collaborateurs de terrain, je souhaite pouvoir poursuivre mon engagement pour la défense, la construction, l'organisation de notre exercice médical. J'apporte mon expertise à des sujets technologiques transversaux comme les transmissions radio adaptées à notre activité, la réflexion à certaines architectures réseaux compatibles avec nos centres de régulation et notre activité pré hospitalière, Je collabore également au sein de certaines institutions internationales à l'harmonisation de nos pratiques au quotidien, mais également en cas de sinistres majeurs. C'est en mettant nos synergies en commun que Samu-Urgences de France arrive à couvrir un grand nombre de sujets structurants. Mon engagement au sein de Samu-Urgences de France et au service de l'institution Samu est toujours aussi affirmé. Pour tout cela je vous remercie de bien vouloir confirmer ma réélection au sein du conseil d'administration.

QUERELLOU Emgan

Praticien Hospitalier, actuellement Chef de Service du Samu 29 - Smur Brest - Samu de Coordination Médico-Maritime Manche Ouest, je souhaite faire partie du Conseil d'Administration afin de m'investir plus avant dans l'exercice de la Médecine d'Urgence.

J'espère que mes connaissances transverses et pluriels des différents métiers de l'Urgence, de la porte, à la SAUV, des milieux périlleux montagne et maritime, du milieu hospitalier (médecin des hôpitaux depuis 10 ans) à la vie militaire (Officier sous contrat en disponibilité du service public pendant 3 ans au Bataillon des Marins Pompiers de la Ville de Marseille) soient un atout pour exprimer des points de vue plus rares, mais faisant la richesse de la médecine d'Urgence.

Par ailleurs membre du Comité Scientifique de la SFMU depuis 4 ans, je souhaite promouvoir plus avant l'AMU, auprès des instances, et Samu-Urgences de France est le lieu idéal d'expression de cette volonté.

BOUDENIA Karim

Je suis médecin urgentiste depuis 18 ans. Je travaille à 80% au Département de Médecine d'Urgence du CHU de Dijon, où mon activité est tournée vers la régulation médicale du Centre 15 de la Côte d'Or et vers le Smur « des villes » de Dijon, et à 20% aux Urgences du Centre Hospitalier Inter-Communale de Chatillon-sur-Seine et de Montbard (2 villes du Nord Côte d'Or, situées à 80 km au nord de Dijon), où mon activité est tournée vers l'accueil des urgences, le Smur « des champs » et l'UHCD. Cette mutualisation de services et de sites me permet d'avoir un regard sur tous les pans de la Médecine d'Urgence.

SUdF représente une association professionnelle de référence devant permettre aux acteurs du terrain de disposer d'un outil solide, réactif et efficace dans l'organisation des Structures d'Urgence. Je voudrais continuer à m'investir dans les différents sujets de travail comme les effectifs des différentes structures, la gestion des flux de passage (l'amont et surtout l'aval), la relation avec les partenaires de l'Urgence et avec les tutelles, les propositions pour l'avenir de la profession (attractivité et pénibilité)...

C'est pourquoi, je sollicite à nouveau vos suffrages pour exercer un deuxième mandat au Conseil d'Administration de Samu-Urgences de France.

ROY Pierre-Marie

Chers confrères, chers amis,

Je sollicite vos suffrages pour poursuivre mon investissement au sein du Conseil d'Administration de Samu - Urgences de France auquel j'ai eu l'honneur d'être invité et le plaisir de participer depuis 3 ans.

Après une formation de médecine interne et de réanimation médicale, j'exerce la médecine d'urgence depuis plus de 15 ans au CHU d'Angers. J'ai depuis toujours, en tant que praticien puis en tant que professeur de Thérapeutique et Médecine d'Urgence, compris l'unicité et la richesse de notre discipline. Ce sont nos valeurs communes dans l'évaluation, la prise en charge et le juste soin de toutes les situations d'urgences qui font notre force et notre fierté.

Ce sont aussi ces valeurs communes que je défends dans mon établissement où j'ai la responsabilité du Département de Médecine d'Urgence regroupant le Service des Urgences adultes, le Samu-Smur et le service de Médecine Post-Urgences et à l'université où j'ai la charge de l'enseignement de la Médecine d'Urgence et que je souhaite continuer à défendre au sein du CA de SUdF.

En effet, il ne peut y avoir des soins de qualité sans un enseignement de qualité et sans des conditions de travail de qualité.

En vous remerciant de votre confiance, bien à vous.